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Interpellanza al Municipio 
 
 
 

Ristrutturazione delle Officine 
 
 
Gentile signora, egregi signori, 
 
Negli scorsi giorni è emerso l’ennesimo progetto di ristrutturazione delle Officine delle FFS, che 
potrebbe causare la perdita di 80 posti di lavoro a tempo pieno, coinvolgendo direttamente quasi un 
centinaio di lavoratori, ma anche indirettamente tutti quelli che potrebbero per il momento restare. 
Non solo il personale coinvolto, ma buona parte della cittadinanza è sempre più preoccupata e si 
chiede se le Officine avranno ancora un futuro. 
 
Vorrei quindi sapere: 

• Il Municipio era stato preventivamente informato di questa ulteriore ristrutturazione e delle 
dimensioni del progetto stesso? Se si, quando e che tipo di discussioni e d’intervento ha 
avuto al proposito con la direzione delle Officine? 

• Qual è l’opinione del Municipio su questo progetto e sulla tendenza generale in atto da 
tempo, che potrebbe in futuro mettere in pericolo l’esistenza stessa delle Officine? 

• Quale importanza dà ancora il Municipio alla presenza a Bellinzona delle Officine e che tipo 
di Officine si immagina nei prossimi decenni? 

• Che impatti, finanziario e di altro tipo, potrebbe avere il progetto sulla città? 
• Cosa intende fare il Municipio per opporsi all’attuale progetto e per sostenere le maestranze 

nelle loro legittime rivendicazioni? 
 
In attesa delle vostre risposte in merito, invio cordiali saluti. 
 
 
 
         Luca Buzzi 


